

## Musik mit Liebe Eine außergewöhnliche-Klasse

Am 03.11.2023 führte uns in der Otto-Hanstraße 7 am Scheffel-Gymnasium Lahr die Klasse 5c Ihre Probe für uns auf .Die Probe fand statt zwischen 12:10-12:15 Uhr.Ihre ausergewöhnliche Leistung verdankt die Klasse 5c ihre Lehrerin Frau Hesse,die ihnen mit viel Liebe alles beigebracht hat.

In diese Klasse (5c),wird bald eine kleine Aufführung an der Advensfeier aufgeführt.Wir,die Zeitung,hatten eine persönliche Einladung zu der Probe dieser Klasse bekommen, wo wir feststellten das diese Kinder die Musik im Blut hatte. Sie führten uns die Lieder,,Schornsteinfeger"und,,Morgen kommt der Weihnachtsmann"auf.Drei Kinder spielten Gitarre mi sehr viel(Caleb,Sophia,Konstantin).Am Klavier saßen ihre Klassenkamaraden,die schon mehrere Jahren spielten (Moriz,Evelina,Sofia).Ebenso zeigte sich großes Talent hinter dem Schlagzeug (David).Die Klarinette wurde auch sehr schön gespielt(Amelie).Das Prachtvolle Instrument,nämlich die Posaune,spielte Matis.All diese Kinder zeigten eine hochbegabte Leistung dank ihrer Lehrerin Frau Hesse,die sie mit Stolz unterrichtete,Frau Hesse erzählte uns,dass die Kinder die zwei Stücke schon seit dem Schulanfang regelmäßig üben.Sie haben eine zusätzliche Musikstunde,wie uns ihre Lehrerin berichtete.Auch noch vorhanden,waren Glockenspiele,die von einem großem Anteil der Klasse gespielt wurden(z.B.Milena,Alice,Marie).Das Programm mit der zusätzlichen Musikstunde gibt es seit zwei Jahren, erfolgreich.Wir drücken der 5c die Daumen für eine gelungene und schöne Aufführung.

Geschrieben von: Aiša Čaušević  
Klasse: 6b  
Für: Die Klasse 5c und Frau Hesse